



1.500 millones se invertirán en Sauza

Se informó a fines de esta semana que a través de la adjudicación del Programa de Pequeñas Localidades del Ministerio de Vivienda y Urbanismo se invertirán en la localidad de Sauzal, 1.500 millones de pesos.

Este programa busca favorecer la equidad territorial en aquellos lugares, de menos de 20 mil habitantes, donde la oferta ministerial y del Estado presentan mayores rezagos. Para ello, fomenta el acceso a infraestructura urbana y habitacional, con la participación activa de las comunidades y los municipios.